

## **Standard and Poor's cambió a negativa la perspectiva de Pemex**

PAOLA ROJAS: En otros temas la calificadora Standard and Poor's cambió a negativa la perspectiva de calificación crediticia para Pemex, una mala noticia.

Detalló que el plan financiero para restaurar los fundamentos crediticios de la petrolera, es insuficiente y crean un vínculo total de Pemex con el gobierno, porque existe una elevada participación gubernamental para tomar decisiones.

Apenas el viernes Standard and Poor's bajó la perspectiva para la deuda soberana de México de estable a negativa.